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会場 府立都島第二工業高等学校　本館２階　中会議室

議題等(次第順）

１）「令和６年度 学校経営計画及び学校評価」中間報告について
　　　SC活動報告、CC活動報告、SSW活動報告、日本語指導に関する活動報告等について
２）「令和６年度　授業アンケート」前期報告について
３） 本校の現況について
　　 ホームページ、インスタグラムの活用について

協議内容・承認事項等（意見の概要）

１）「令和６年度 学校経営計画及び学校評価」中間報告について承認、議決された。
２）「令和６年度　授業アンケート」前期報告について承認、議決された。
３） 本校の現況について承認、議決された。
【質問】
・外国籍の生徒に対して、専門性の授業の実施や検定・資格の取得について
【要望・意見】
・不登校生徒の対策として、「居場所づくり」の対応は望ましい。近隣の大学と連携し教員志望の大学生を取り込ん
で進めてみてはどうか。
・秋季発表大会での生活体験発表を聴いていると、「ゆっくり自分のペースで学ぶこと」を目的に定時制を選んで進
学している生徒が発表していたのが印象的であった。定時制高校に求められることが変わって来ていると感じたの
で、その対応に努めていただきたい。
・SCの訪問回数は12回しかないため、その活用を工夫し、教員の助けになる教育相談委員会をめざす必要があ
る。
・本年度は、本校での定期健診の受検率は上がっている。また、有所見の生徒には医療機関への受診を推奨して
いるので、受診に前向きな生徒も増加している。一方で、受診の仕方が分からない外国籍の生徒もいる。

次回の会議日程

令和７年２月下旬

傍聴者 　０名

協議資料

・「令和６年度 学校経営計画及び学校評価」中間報告、
・「令和６年度　授業アンケート」前期報告、
・「スクールカウンセラー活動報告」、「キャリア教育コーディネーター活動報告」、
　「スクールソーシャルワーカー活動報告」、「日本語指導に関する活動報告」
・「令和６年度　各種検定・資格試験　受験・合格状況」

備考 欠席者（新﨑委員）（桒根委員）

開催場所 府立都島第二工業高等学校　本館２階　中会議室

出席者(委員） 問屋会長、良原副会長、堤委員、虫本委員

出席者(学校） 北村校長、溝畑教頭、辻首席、山下SCCo、高木主査

学校運営協議会（定時制部会）議事録

府立都島第二工業高等学校
府立都島工業高等学校（定時制の課程）

北村　由賀

開催日時 令和６年11月21日（木）　18：00　　～　19：30


